



10.000 Gelas Kopi Ludes dalam Sekejap

YOGYA, TRIBUN - Ribuan orang memadati depan Malioboro Mall Yogyakarta, Senin (2/10) malam. Mereka adalah pengunjung Malioboro Coffee Night yang rela antri di pedestrian Malioboro yang berubah jadi lautan manusia.

Creator acara Malioboro Coffee Night Anggi Dita (25), mengatakan, acara ini digelar dalam rangka memperingati HUT ke-261 Kota Yogyakarta. Selain itu, menurutnya acara tersebut juga sebagai salah satu cara membagikan pengetahuan kopi terhadap masyarakat Yogyakarta.

Ia menyediakan puluhan ribu gelas kopi gratis bagi para pengunjung. Tak hanya itu, acara yang diikuti puluhan *tenant* dari berbagai daerah ini akan dihelat hingga pagi hari.

"Event ini memang untuk memperingati HUT ke-261 Kota Jogja, dengan event yang pertama kali digelar ini kami juga ingin mengedukasi masyarakat mengenai kopi. Nantinya akan ada 10 ribu *cup* kopi yang diberikan 40 *tenant* secara gratis, dan acara ini berlangsung sampai jam 7 pagi nanti," katanya, Senin (2/10).

Ia menambahkan, selain acara bagi-bagi kopi gratis, akan ada juga serangkaian acara yang akan menemani para pengunjung hingga pagi menjelang. Tak hanya itu, pihaknya juga akan menyediakan aneka *doorprize* bagi para pengunjung acara tersebut.

"Acara ini juga untuk memperingati Hari Kopi Internasional. Akan ada juga nanti berbagai aksi seniman jalanan, pagelaran musik, dan obrolan *wengi* dengan para pegiat kopi. Ada banyak *doorprize* menarik yang siap kami bagikan malam ini juga," jelasnya.

Ia menambahkan, dengan digelarnya acara ini nantinya masyarakat akan lebih mengerti mengenai kekayaan kopi di Indonesia. Ia juga berharap dengan makin banyaknya kedai kopi turut memberikan kontribusi bagi para petani kopi di Indonesia.

Anggi menambahkan, di pengunjung acara akan ada sarapan bersama dan bersih-bersih Malioboro. "Kami siapkan seribu porsi sarapan untuk nanti pagi, ada nasi gudeg dan pecel yang siap disantap pengunjung. Setelahnya dilanjutkan *resik-resik* Malioboro," katanya. (rid)



ANTRE - Ribuan orang mengantre mendapatkan secangkir kopi dalam Malioboro Coffee Night yang diselenggarakan di depan Malioboro Mall, Senin (2/10) malam hingga Selasa (3/10) pagi. Acara tersebut untuk memperingati HUT ke-261 Kota Yogyakarta sekaligus tempat berbagi pengetahuan tentang kopi bagi masyarakat Yogyakarta. TRIBUNJOGJA/HENDRA KRISDIANTO

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pariwisata	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 28 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005